



Jahreshauptversammlung 2017

Am Freitag, den 03. März 2017 folgten über 80 Mitglieder der Einladung zur diesjährigen Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen.

Begonnen hat die Veranstaltung wie gewöhnlich mit den Berichten der Vorstandschaft, des Mitgliederverwalters, der Kassiererinnen und der Übungsleiter der einzelnen Sparten. Im Jahr 2016 gab es viel Positives, sowohl aus sportlicher, wie auch aus veranstaltungstechnischer Sicht. Neben den sportlichen Erfolgen auf regionaler, überregionaler und bundesweiter Ebene war die Durchführung der VDH Deutschen Meisterschaft im THS das wohl größte Highlight im vergangenen Jahr. Im Allgemeinen steht der Verein dank der Hilfe der zahlreichen und unermüdlichen Helfer sowohl finanziell, als auch sportlich gut da.

Im Anschluss an die Rückblicke wurden die Neuwahlen durchgeführt. Der Erste und zweite Vorstand wurde in geheimer Wahl, alle übrigen Funktionäre und Übungsleiter in offener Wahl mit Handzeichen gewählt. Für den ersten Vorstand kandidierte Matthias Schultz, der mit sehr großer Mehrheit in seinem Amt bestätigt wurde. Auch auf dem Posten des zweiten Vorstandes gab es mit Susanne Seuß keine Veränderung. Änderungen in der Belegung der Ämter gab es beim ersten Kassier. Brigitte Förster legte ihr Amt nieder und so wurden von den Mitgliedern Tanja Seuß und Nadine Heidenreich in dieses Amt gewählt. Kassenprüfer sind nun Brigitte Förster und Ramona Goller. Der Ausschuss setzt sich aus den gewählten Mitgliedern Benjamin Giegold, Nicole Söll, Christine Bujak, Simone Baderschneider und Tina Neumann zusammen. Im CSC wurde das Trainerteam Uwe Müller, Petra Beetz-Ferlau und Gina Bäsler gewählt. Für Oliver Hösch wurde kurzerhand ein neues Amt geschaffen. Er übernimmt in Zukunft das Amt des Lauftrainers, um alle willigen Sportler im Geländelauf und Fitness zu trainieren. Alle übrigen Übungswarte, Platzwarte und weitere Funktionäre wurden in ihren Ämtern bestätigt.

Bayerischer Polizei- und Schutzhundeverein Hof e.V.

Nach den Neuwahlen wurden die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft mit teilweise besonderen Verdiensten abgehalten.

Unter dem Schlusspunkt Sonstiges wurden noch Ausblicke auf das Jahr 2017, wie beispielsweise der weitere Umbau des Vereinsheims gegeben.



Abbildung 1 Die geehrten für langjährige Mitgliedschaft. Ramona Goller, 1. Vorstand Matthias Schultz, Brigitte Förster, Iris und Herbert Frank, Gerhard Opel, 2. Vorständin Susanne Seuß, Ronny Müller



Abbildung 2: Kassier Tanja Seuß, 1. Vorstand Matthias Schultz, Ausschuss Tina Neumann, Kassenprüfer Brigitte Förster und Ramona Goller, Ausschuss Benjamin Giegold und Christine Bujak, Lauftrainer Oliver Hösch, Ausschuss Nicole Söll, Kassier Nadine Heidenreich, Ausschuss Simone Baderschneider und 2. Vorständin Susanne Seuß